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Зимняя сессия

Испытания на знания

Несмотря на приближающийся любимый российским студенчеством праздник, для

них все еще продолжаются горячие деньки – идет зимняя сессия.  

Корреспонденты пресс-центра ВолгГТУ заглянули в одну из аудиторий, где студенты групп

РХТ-148 и РХТ-149 химико-технологического факультета сдавали экзамен по инженерной

графике. Ребята, стараясь подавить волнение, с усердием решали экзаменационные задачи.

Для них сейчас особая пора – сессию они сдают впервые.

После экзамена мы поинтересовались у первокурсников ХТФ, как проходит их первая сессия.

Нам повезло! Студенты, с которыми мы общались,  рассказали, что такие предметы, как

химия, физика, им даются легче, чем гуманитарные дисциплины, так как в школе они

готовились учиться по техническим специальностям.

Интересно отметить, что опрошенные первокурсники ХТФ уже сейчас задумываются о том,

чтобы получить второе высшее образование – в основном экономическое, пройти курсы

английского языка,  а также считают важным получить степень магистра.

Побывали мы и на экзамене по предмету «Системы двигателей» у будущих

выпускников-специалистов группы Д-503 автотракторного факультета. Атмосферу на

экзамене напряженной было назвать трудно, пятикурсники писали ответы на вопросы

спокойно и уверенно. Большинство из них поступали на АТФ осознанно – из-за тяги к работе

с техникой, интереса к созданию новых устройств.

Юлия Лыско, гр. РХТ-148:

– Когда я зашла в техуниверситет подавать документы, сразу окунулась в благоприятную

атмосферу, встретилась с приветливыми, улыбающимися людьми и решила, что учиться буду

именно здесь. Выбрала, на мой взгляд, перспективное направление «Энерго-

ресурсосберегающие процессы в химической технологии, нефтехимии и биотехнологии».

Перед первым экзаменом мне было страшно. Но я сдала его на «отлично» и поняла, что

бояться, если подготовишься, нечего.

Иван Петров, гр. РХТ-149:

– Я подавал документы в волгоградский техуниверситет и в два московских вуза. И  рад, что

учусь здесь. ВолгГТУ уже долгие годы занимает достойные позиции в списке ста лучших

вузов России.

Выбрал ХТФ, так как направление охраны окружающей среды и рационального

использования природных ресурсов активно развивается в нашей стране, и туда требуются

квалифицированные кадры. В магистратуру пойду обязательно, может быть, и в аспирантуру.

Полина Коворова, староста гр. РХТ-148:

– Не вижу себя экономистом, юристом, тем более что рынок труда ими переполнен. Я со

школы мечтала получить высшее техническое образование. Для меня стать инженером – это

гордость. Поэтому поступила в ВолгГТУ.

Антон Курганский, Д-503:

– Я видел для себя перспективы именно в техническом образовании, потому выбрал для

поступления автотракторный факультет ВолгГТУ, специальность «Двигатели внутреннего

сгорания». Сейчас уже являюсь ведущим инженером в крупной организации. Знания,
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которые дают в университете, для меня очень важны, я применяю их на практике в полном

объеме.
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